
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – C. M. E. 

ATA 004/2020 – ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA  

Aos seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, segunda-feira, com a primeira 

chamada às 14h30min (quatorze horas e tinta minutos), se fizeram presente na Área Verde 

Central, os membros do Conselho Municipal de Educação de Sorriso que representam: o 

Executivo, o SINSEMS, os Pais de Alunos, os Professores Efetivos do Estado, as Unidades 

de Ensino Superior, os Professores Efetivos do Município, juntamente com a Secretária 

Municipal de Educação e Cultura e técnicos da SEMEC conforme consta em lista de 

presença anexa a essa ata, com o desígnio de discorrerem e deliberarem sobre como deverá 

ocorrer o retorno às aulas nas redes de ensino sem que com isso exista prejuízos na carga 

horária mínima (800 horas letivas) e nem na qualidade do ensino ministrado no município. 

Após os cumprimentos por parte do presidente do conselho o mesmo passou a palavra para 

Secretária Municipal de Educação e Cultura professora Lúcia Korbes Drechsler que também 

agradeceu a presença de todos, agradeceu a disponibilidade dos membros e enfatizou o papel 

de grande relevância que detêm o conselho principalmente diante das tomadas de decisões, e 

em seguida, realizou a oração do Pai Nosso. A secretária executiva informou que até o 

decorrer a reunião de escolha entre os seguimentos e de eleição para a nova presidência, 

torna-se necessário que os membros se mantenham, pois devido à problemática da pandemia 

não foi possível realizar a reunião ordinária dos novos membros, com isso permanece os 

atuais membros vistos esses estarem legalmente empossados. Dando continuação o 

presidente solicitou que a secretária executiva deste conselho lesse na íntegra a NOTA 

PÚBLICA Nº 02/2020 – UNCME/MT que visa esclarecer, acerca das implicações da 

Pandemia da COVID-19, no fluxo do Calendário Escolar, na Educação Básica - Educação 

Infantil e Ensino Fundamental e orientar os Conselhos Municipais de Educação do Estado 

de Mato Grosso sobre o ensino em face da pandemia. Após a leitura a Secretária Municipal 

de Educação e Cultura professora Lúcia Korbes Drechsler relembrou da importância do 

alinhamento entre todas as redes de ensino, municipal, estadual e particular, pois existem 

professores que trabalham em mais de uma rede de ensino. E em face da equidade 

educacional torna-se importante que nenhum aluno seja prejudicado no que se refere à 

atuação instrucional, versando também sobre a necessidade de atender a normativa 

supracitada e com isso o município não irá utilizar a modalidade à distância. Por conseguinte 

a secretária informou que a SEMEC vislumbra uma possibilidade de acrescentar uma hora a 

mais no dia-a-dia de aula e acrescentar também dois sábados letivos ao mês. Tanto que a 

técnica da SEMEC Elizania Regina Maciel salientou que a referida secretaria já está 

realizando estudo para novo calendário que atenda a essa demanda, considerando dois meses 

de aulas suspensas. E através desse em um curto espaço de tempo seria normalizado o ano 



letivo de 2020 em face do período em que necessitou realizar a suspenção das aulas em 

detrimento ao COVID 19 e devido à situação de emergência determinada pela Organização 

Mundial de Saúde e das medidas de excepcionalidade, onde está previsto o isolamento e a 

quarentena. Citou-se também que o Ministério da Educação e veio dispensar o cumprimento 

dos 200 (duzentos) dias letivos, contudo é imprescindível se mantém o mínimo de 800 

(oitocentas) horas de trabalho escolar efetivo, sendo assim os membros presentes votaram 

favoravelmente caso necessário a ampliação da jornada escolar acrescentando a quinta aula 

por dia, com isso conseguir cumprir com o mínimo exigido por lei. A Secretária Municipal 

de Educação e Cultura professora Lúcia Korbes Drechsler ratificou do esforço necessário 

que deverá ser feito por todos, pois isso afetaria o transporte escolar, mas traz alguns 

transtornos para professores, porém considerando a aprendizagem dos alunos, acredita que 

seja a melhor maneira de não causar maiores danos à educação do município. Com o 

finalizar da votação o presidente agradeceu presença a todos e o apoio dos membros e às 16h 

(dezesseis horas) encerrou a reunião. Nada mais havendo a constar, eu, Karoline 

Vasconcelos Matos, lavrei a presente ata e coloco-a a disposição de todos para leitura e 

aprovação se for assim entendida em plena conformidade com os temas tratados e 

registrados. 
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